

Ab dem kommenden Montag wird sich für ca. 2 Wochen eine Jugendgruppe mit Jugendlichen aus Schortens im Rahmen einer internationalen Jugendbegegnung mit Jugendlichen aus Pieszyce in Polen, aus Lazarea in Rumänien und mit einer entsprechenden Jugendgruppe aus der Partnerstadt aus Ungarn in Nagybjom treffen. Im kommenden Jahr findet eine entsprechende Begegnung in Schortens und in den Folgejahren in Polen und Rumänien statt.

Der Verwaltung der Stadt Schortens ist es gelungen, hierfür einen Zuschuss der Europäischen Union in Höhe von ca. 130.000,00 € einzuwerben. Erst mit Hilfe dieses Zuschusses konnte diese Reihe von Jugendbegegnungen realisiert werden.

BM Böhling begrüßt diese Jugendbegegnung besonders, da gerade die Verständigung von jungen Menschen ein ganz wesentlicher Baustein der Partnerschaft mit Pieszyce /Peterswaldau und Nagybjom ist.